

26.1.2020 - www.pfaelzischer-merkur.de

Missbrauch. Finden die Bischöfe einen Nenner?

Trier/Berlin. Die Entschädigungsfrage für Missbrauchsopfer soll angeblich bis zum Sommer geklärt sein. Für die Absichtserklärung gibt es Zustimmung, aber auch durchaus skeptische Stimmen. Von Rolf Seydewitz

...

Auch die kirchenkritische Bewegung „Wir sind Kirche“ erneuerte ihre Forderung nach Einrichtung einer Wahrheitskommission zur Missbrauchsaufarbeitung innerhalb der katholischen Kirche. Wenn sich alle 27 deutschen katholischen Bischöfe tatsächlich dazu bereiterklärten, sei das ein richtiger und lange überfälliger Schritt, sagte am Wochenende Initiativensprecher Christian Weisner.

https://www.pfaelzischer-merkur.de/welt/landespolitik/finden-die-bischoefe-einen-nenner_aid-48569165

Zuletzt geändert am 27.01.2020